

SÉNIORS

Mieux comprendre la mémoire pour mieux accompagner nos aînés

Publié le 08 avril 2025



Une formation enrichissante pour les bénévoles d'Accord'âge

Comme l'an dernier, 13 bénévoles du service d'Accord'âge ont pu suivre une formation animée par un e psychologue sur le thème des troubles de la mémoire chez les aînés.

Ce sujet aussi dense que passionnant a été abordé de façon très simple, et illustré de nombreux témoignages et cas concrets.

Cette formation annuelle a été organisée à la demande des bénévoles, en complément des séances du groupe de paroles. Elle permet de mieux les accompagner dans leur mission auprès de nos séniors, et sera renouvelée l'an prochain.

d'élaborer des statistiques de fréquentation, nous sommes susceptibles de déposer des cookies tiers sur votre machine. Cela ne peut se faire qu'en obtenant, au préalable, votre consentement pour chacun de ces cookies.